



東公民館

北伊予親父の会、力を発揮

おやし

北伊予小中学校親父の会が力を発揮しています。小、中学校では、子どもたちのためにここを改修したいと思っても、学校やお母さんたちの力ではできないことがあります。そこで、親父の会は、それまで数年間の教職員との研修・親睦中心の活動に、奉仕活動を加えました。

現在まで、小中各2回ずつ大工事をやつてのけました。まず、16年3月に小学校西門脇の生垣下の石組みにコンクリートを入れて補強しました。ミキサー車から一輪車で、足下の悪い細いあぜ道を通してコンクリート運びます。



ミリ単位の土木作業でした。(H16 中学校)



ひたすら広げ続けました。(H16 小学校)



快適な通路になりました。(H17 小学校)



ぬれぬずみで張りました。(H17 中学校)

肩や足腰になかなかの重みがかかりました。おかげで、古い石組みもきれいになり、安心できるようになりました。

第2回は、生徒自転車置き場に排水溝設置の工事です。自転車置き場が通路より低いので、少し雨がひどくなると、生徒は爪先立ちでした。16年のゴールデンウィーク。1日目は会所を作つてパイプでつなぎ、2日目は、掘つた溝に大勢でコンクリートU型管を詰めていききました。土が固いため、小さなユニボでの掘削も大変そうでした。生徒も石ころ拾いなど手伝いました。第3回は、小学校体育館前

から西門までの通路に砂利を敷きました。雨天時にはここも水たまりができ軟弱になっていました。2トン車ダンブで何回もピストン輸送し、待ち構えている親父さんたちが、鍬で敷き広げました。作業が続くにつれて、砂利は重いものだなあとよけい感じるようになりました。その後は、子どもたちも足下を気にせず登下校しています。

第4回は、今年のゴールデンウィーク。中学校運動場北端の銀杏並木の土手の芝生が傷んで土が流れていたのを修復し、芝を張り直しました。3メートル幅、長さ50メートルです。数日前に、造園業者に土を入れて形を整えてもらいました。当日はあいにくかなりの雨。部活動で手伝いに来た生徒も、雨で重くなった芝を

一輪車で運んだり竹の目申を打ち込んだりの手伝いをしました。空梅雨の水遣りも休日返上でし、今緑が元気になり、そろそろ刈り込む時期になりました。7月はじめの豪雨のときも土は流れませんでした。

いづれも、親父OBや中には親父予備軍の方まで校区の有志の方、それに教職員も一緒にの作業です。交わす会話や共に流す汗の中に、将来の北伊予を担う子どもたちを思う熱い心があふれます。

北伊予のお父さんは元気です。子どもたちに負けず頑張っています。

ありがとうございます。
(担当 北伊予小中P事務局)

公民館の8月行事予定

東公民館

- 4日(木) 8時〜 海浜体験事業(地引網など)
- 11日(木) 10時〜 ワイヤークラフトをつくってみよう
- 19日(金) 9時30分〜 木工教室

西公民館

- 10日(水) 19時30分〜 親子スポーツ大会打合せ会
- 24日(水) 13時30分〜 第3回 高齢者教室(在宅介護について)

北公民館

- 3日(水)・4日(木) 9時〜 我ら未来のアーティスト・石の絵画コース
- 10日(水)・11日(木) 9時〜 我ら未来のアーティスト・発泡スチロールアートコース
- 25日(木) 13時30分〜 第3回 寿大学(韓国チーム)今、韓国は〜
- 28日(日) 8時〜 親子球技大会(岡田中学校)